



El Consell de Formentera ha presentado hoy la segunda edición de la carrera de Faro a Faro, que une los dos faros más emblemáticos de Formentera, el de Es Cap de Barbaria y el de La Mola, a través de un itinerario por caminos y viales de la isla.

A la presentación acudieron Sergio Jiménez -que momentos después se ha enterado de la muerte de su padre, Luis Jiménez (dep) -, conseller de Deportes del Consell de Formentera, Dani de la Dueña, técnico de Deportes del Consell de Formentera, y Juan José Escandell, representante del Grup Esportiu Espalmador.

Los participantes pueden optar por dos modalidades a la hora de completar los 25 kilómetros de la prueba: a paseo, que tiene la salida desde Es Cap a las 9h, una hora más tarde que el año pasado para facilitar la participación desde Ibiza, y a carrera, con salida prevista a las 11h.

La inscripción se puede hacer desde el portal [formenteraesport365.com](http://formenteraesport365.com) o desde la recepción del polideportivo. Con el precio de la inscripción hay incluido un plato de paella que se servirá en la carpa de La Savina, aproximadamente a las 15h de la tarde. Los no participantes podrán participar en la paella por un precio de 12€.

Juan José Escandell ha explicado que para hacer el recorrido han seguido el criterio de "hacerla diferente al recorrido de la FART". Esta prueba "no es tan técnica como la FART y sigue una ruta más transitable por caminos sin piedras ni zonas difíciles".

Los representantes del Consell de Formentera han agradecido al Grup Espalmador, las empresas Can Coixet y Frufor y los quioscos 62 y la Franja su colaboración con la prueba, que se celebrará este domingo 12 de abril. El plazo de inscripciones termina el domingo 10 de abril por la tarde.